

## Erinnerung an Kardinal Frings

(NGZ) Heute vor 125 Jahren wurde **Josef Frings**, der spätere Erzbischof von Köln, als zweites von acht Kindern des Weberei-Fabrikanten **Heinrich Frings** und seiner **Frau Maria**, geb. Sels, in Neuss geboren. Daran erinnert die Frings-Gesellschaft, die um 14 Uhr am Denkmal für den Kölner Kardinal direkt neben der St. Quirinus-Basilika einen Kranz niederlegen wird. **Bernd Ramakers**, Präsident der Gesellschaft: „Sein Leben und seine Werke faszinieren bis heute.“ Bereits gestern Abend wurde Frings, der auch Ehrenbürger der Stadt Neuss ist, in einer Messe in St. Marien gedacht.